



藤の実



平成29年 7月21日 No. 15

明日から夏休み！～無事故で充実した夏休みに～

平成29年度も4か月を経て、いよいよ明日から夏休みとなります。

「夢にむかって たくましく やさしく かしこく～3つの心（あいさつ、いのち、なかよく）を大切に～」の学校教育目標のもと、元気に活動し、しっかり学んできた子どもたちの成長の足跡を確実に感じています。

さて、夏休みを迎えるに当たって、各学級では、個人面談や学級の時間を活用しながら、一人一人の子どもたちの気持ちや準備を整えて、夏休みを迎えることができるように指導してきています。夏休みに入ってすぐの保護者面談では、学校での様子と家庭での様子について情報交換を密にできますようお願いいたします。また、ご心配なことなどがありましたら、遠慮なくお尋ねください。

長期休業では、子どもたちをご家庭に帰すこととなりますが、学校教育目標は家庭でも意識させて過ごさせていただけるとありがたいです。長期休業でなければ取り組めないことに是非チャレンジさせてください。

夏休み明け8月24日（木）には、全員が元気な姿で登校してくることを願っています。



☆各学年の代表の皆さんが、堂々と学校生活のがんばりや楽しい夏休みについて発表しました。聞いている皆さんも、目と耳と心でしっかり聞いていました。

※夏休みに何かありましたら担任、または学校へご連絡をください。（学校65-2420）

小中合同クリーンアップ打ち合わせ会

7月24日（月）の小中合同クリーンアップに向けて、7月20日の朝の時間帯に打ち合わせ会が行われました。藤木出身の大曲南中学生が藤木小を訪問し、地区毎に分かれて打ち合わせを行いました。この取り組みは、南地区小中連携の活動の一つです。小中連携が大切だとよく言われますが、大曲南地区では、あたりまえのように小中連携が積み重ねられています。将来、藤木地区を支える人材として大きく成長してくれることを願っております。



*当日、雨天などで中止の場合は、朝6時前に緊急メール配信でお知らせします。

南中英語のS先生が6年生に出前授業

隔週水曜日は、ALTのR先生が本校の外国語活動の時間に指導に来て下さっています。更に、7月12日（水）には、南中学校の英語担当のS先生もお出でになって、R先生とともに6年生に授業をして下さいました。「another sky」と題して、世界の国旗や世界遺産などについて、クイズ形式で学習がテンポ良く進められました。All Englishに近い授業進行でしたが、6年生は大まかな質問を理解しながら、反応良く楽しく学習が進められました。S先生から英語で問いかけられたことに英語で答えることができ、子どもたちの順応性に感心しました。

